

Plusieurs Länder allemands mettent fin à leurs contrats avec une entreprise étasunienne d'informatique



Berlin, 5 mars (RHC-PL) Plusieurs Länder du nord de l'Allemagne ont décidé de mettre fin à leur collaboration avec l'entreprise étasunienne d'informatique Computer Sciences Corporation suite aux révélations sur ses liens avec les services secrets étasuniens.

Les États fédérés de Schleswig-Holstein, de Hambourg, de Brême et de Saxe-Anhalt ont annoncé qu'ils ne renouvelleraient pas leur contrat avec l'entreprise étasunienne.

L'Allemagne a décidé d'interdire aux collectivités territoriales de signer des contrats avec des entreprises susceptibles de transmettre des informations à des services secrets étrangers.

L'entreprise Computer Sciences Corporation a été mêlée au scandale de l'Agence de Sécurité Nationale des États-Unis (NSA), qui a mené des activités d'espionnage en Allemagne. Cette entreprise étasunienne a également été accusée d'avoir collaboré avec la CIA dans l'affaire de l'enlèvement d'un citoyen allemand en 2004.



Radio Habana Cuba